



Se inaugura la calle Noche Triste de Axochiapan



Axochiapan, Mor.- Entregó el edil de Axochiapan Félix Sánchez Espinoza y sucabildo. una remozada

calle Noche Triste en la Florida, donde se introdujo drenaje y agua potable, y se colocó adocreto en 228m2. "Los vecinos de la calle Noche Triste queremos expresarle nuestra gratitud a este compromiso cumplido, tan esperada reparación y pavimentación de nuestra calle, ya que el gobierno pasado hizo caso omiso a nuestra solicitud. Tenemos puesta nuestra confianza en usted, nos conduciremos con responsabilidad", así dijo doña Maximina, vecina del lugar. Félix Sánchez expresó "me quedé sorprendido por tan bonita calle, y le vamos a dar continuidad al proyecto".

